

LICENCIATURA EN ENFERMERÍA

Práctica clínica de enfermería II

Catedrático(a): Prof.(a) Felipe Antonio Morales
Hernández



Tarea: ensayo

Alumna: Araceli Guadalupe García Aguilar

7to. Cuatrimestre Grupo "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas. 24 de septiembre de 2020

1.1.4 Cumplimientos de los registros de la UCI y 1.1.5 Cuidados diarios del paciente en la UCI Anatomía del sistema digestivo

El siguiente apartado nos explicara dos temas de mucha relevancia y sobre todo importantes, debido a que tratan de los cumplimientos de los registros y cuidados diarios del paciente que se encuentra en la unidad de cuidados intensivos, comúnmente conocida como (UCI). El primer tema hace mención sobre la gráfica horaria y el registro grafico de signos vitales mientras que el segundo tema menciona cuidados diarios y generales en el paciente crítico, como ya sabemos un paciente en estado crítico requiere una serie de cuidados continuos y prioritarios. Estos temas son de gran importancia debido a que somos estudiantes de enfermería de tal forma que debemos entender y comprender, por que en algún momento formaremos parte de un campo clínico nos ayudara para saber cómo actuar ante cualquier situación que se nos pueda presentar, pero sobre todo podamos aportar un servicio de buena calidad, eficiente y eficaz.

En el cumplimiento de los registros de enfermería como primer punto es la gráfica horaria el cual es el registro de signos vitales que se les realizan a nuestros pacientes, el personal encargado es enfermería; para ello existen dos tipos de graficas: la polivalente y la coronaria. Está conformada por una cara anterior y una posterior; en la cara anterior van los datos personales como el nombre, apellidos, alergias, teléfono, fecha de nacimiento, cama, diagnostico, teléfono, pero talla y edad. De igual forma están los símbolos de signos vitales con escala para registrarlos en su horario. Trae la hemodinámica por si nuestro paciente tiene catéter de termodilución se pueda registrar. Viene los parámetros de ventilación mecánica y oxigenoterapia. Glucosa capilar, saturación de oxígeno, nutrición balance hídrico, sumatorio de perdidas, sumatorios de ingresos. Mientras que en la cara posterior se utiliza y pone en práctica el modelo de Virginia Henderson mediante el proceso de atención de enfermería también conocido como PAE, el cual debe ser de actualización continua. Se realiza una evaluación para registrar los efectos conseguidos en cada turno, es importante anexar más información que se realiza en una hoja de evolutivo donde se registran incidencias y respuestas a los cuidados realizados en el paciente. Los cuidados diarios del paciente en UCI o cuidados generales del paciente crítico, se proporciona cuidados continuos y sistematizados debido al compromiso vital que este tiene, se deben tener en cuenta las tareas que se realizan según el turno de la mañana, tarde y noche. Algunas actividades comunes en todos los turnos son: control y registro de signos vitales, cumplimentar la gráfica horaria, plan de cuidados y evolutivos, atender al paciente de igual forma a los familiares, control de dieta, realizar higiene oral, aplicar tratamiento médico y cuidados de enfermería. Se realiza higiene: al paciente que es autónomo solo se le proporcionan los materiales, pero al que no lo es se le ayuda pero de igual forma se trata

de ayudarlo promoviendo su autonomía; la higiene corporal completa se debe realizar cada día, cuidados nasales, bucales e higiene ocular cada ocho horas, se realiza corte de uñas solo si es necesario. Se invita a la familia a participar en ciertos cuidados: aplicación de crema, en el lavado de cabeza y en los cambios posturales si la situación hemodinámica o respiratoria lo permiten, se realizan cuidados en vía venosa de igual manera en drenajes. Pueden existir complicaciones durante la higiene, cambios posturales y traslados intrahospitalarios: de saturación, bradicardia, hipertensión intracraneal, retiro accidental de sondas, tubos, catéter, drenajes, hemorragia y, por último, pero no menos importante parada cardiorrespiratoria. De igual forma existen complicaciones no inmediatas pero que si puede afectar el pronóstico de salud del paciente: infección nosocomial, úlceras por presión debido a la estancia hospitalaria, registro de caídas y lesión, contracturas, atrofas musculares, estado mental con funcional debido a la estancia hospitalaria generado por distintos factores como lo son la ansiedad, desorientación, alucinaciones depresión, terror.

He llegado a la conclusión que los temas ya expuesto son temas fáciles de comprender, sobre todo eficiente y eficaz para proporcionar cuidados. Es de vital importancia para nuestros estudios de enfermería, por que como profesionales de la salud trabajamos con humanos, de las cuales su vida en cierta parte depende de nosotros; de tal manera que nosotros debemos obtener los conocimientos adecuados y necesarios para poder brindar un servicio correcto, porque en algún momento llegaremos a formar parte de un campo clínico y pondremos en práctica lo aprendido y conocimientos obtenidos. Como enfermeros realizamos diferentes servicios, en los cuales debemos proporcionar una serie o conjunto de cuidados, para la pronta recuperación y estabilización de nuestro paciente, según sean sus necesidades y posibilidades, según el entorno y ambiente que se encuentra. También es necesario trabajar en conjunto con su familia, la familia juega un papel importante de tal manera es esencial enseñarles a adoptar nuevos estilos de vida en el cual tengan un estilo de vida saludable. También es importante cumplir con todos los lineamientos al realizar registros para no tener algún problema, eso es esencial para llevar un control y tratamiento correcto.

Bibliografía

- Morales Hernández Felipe Antonio (2020). Práctica clínica de Enfermería II, Antología, PDF. Comitán Chiapas.